



やつしろ



4月11日付の文書にてお知らせしましたが、新型コロナウイルス検査対象者や自宅待機のお子さんを合わせて50名近くの児童が出席停止となり、町教育委員会と協議の上、4月12日（火）～14日（木）まで臨時休校という措置をとらせていただきました。

また、4月12日（火）の入学式も実施が出来なかったために、「入学を祝う会」を4月26日（火）に入学式と同じように行う予定です。

宮崎県は、コロナ感染者が過去最高を記録するなど「過去最悪の感染状況に直面している」と河野知事も会見で話をしており、予断を許さない状況です。学校でも今まで以上に感染防止対策をとりながら学習活動を行っております。学校行事等につきましても中止または変更をして感染防止の徹底を図りたいと思います。その際には、児童にしっかり説明して、可能な範囲で創意工夫を図りながら学習・思い出づくりを行って参ります。保護者の皆様のご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

《 コロナウイルス感染防止 》

国立感染症研究所は、3月下旬に新型コロナウイルスの感染経路について見解を発表しました。空中を漂う「ウイルスを含む粒子」を吸い込むことによって空気感染を主な感染経路の筆頭にあげました。

学校でも感染防止対策を見直し、常時換気やマスク着用の徹底を図って参りたいと思います。保護者の皆様におかれましても不織布マスクの着用に関してご協力いただけるとありがたいです。

※ 不織布マスクには、繊維の表面に粒子を吸着させる機能があり、隙間なく装着すればウイルスを含む粒子をほとんどブロックできるそうです。



《 SNS 利用上の注意点 》

Facebook や Twitter、LINE、Instagram などの SNS（ソーシャル・ネットワーキング・サービス）はスマートフォン、タブレット端末の普及などインターネット環境の拡がりにより、とても身近な存在となっています。また、近年では情報を得るためにだれもが活用する欠かせないツールとなっています。一方で、SNS 利用上のルールやマナーを守らないと、自分だけでなく他人にも被害がおよぶこととなります。あらかじめ、その特性を理解した上で、SNS を有効に利用するようにしましょう。

- 1 SNS 上の情報は、必ずしも正しいものばかりではない
- 2 SNS 上に無断で他人の写真や情報を掲載しない
- 3 SNS 上に一度発信した情報は、完全には削除することはできない
- 4 SNS 上では、匿名でも責任が伴う発言として取り扱われる

《 令和3年度「ぼくの・わたしの交通安全標語」優秀作品 》

令和4年3月30日修了号「学校だよりNo.16」にて、ご紹介しました山岡美空さんの交通安全標語に誤りがございました。申し訳ございませんでした。

訂正してお詫びいたします。本人にも謝罪して写真を撮りました。学校に看板にして表示しております。子ども達に意識させて、交通安全に気を付けさせます。

新6年 山岡 美空

たすきはね 命を守る お守りだ

※『「ただいま。」と笑顔で終わる 今日一日』
は、森永小学校6年 柚木崎 咲空 さんの作品でした。



《 給食開始 》～1年生の教室より～



4月15日(金)1年生にとって八代小学校で初めて食べる給食です。献立は、むぎごはん、ごまみそに、くきわかめのすのめでした。

教頭先生等の先生方の協力を得ながらコロナウイルス対策でバイキング方式の給食配膳中です。

みんな黙ってしっかり食べました。

《 全国学力調査 6学年 》

- 義務教育の機会均等とその水準の維持向上の観点から、全国的な児童生徒の学習状況を把握・分析し教育施策の成果と課題を検証し、その改善を図るため。
 - 学校における児童生徒への教育指導の充実や学習状況の改善などに役立つため。
 - そのような取組を通じて、教育に関する継続的な検証改善サイクルを確立するため。
- 以上の目的で以下のように学力調査が行われました。

1 実施期日 令和4年4月19日(火曜日)

2 調査対象 小学校6年生、中学校3年生

3 調査教科

○小学校6年生 国語、算数、理科

○中学校3年生 国語、数学、理科